

にたさこ日記(令和3年度 第27週)

12月 6日(月) 人権集会

2日(木)1校時に人権集会がありました。今回はリモートでの集会です。放送委員会が進行をしました。絵本の読み語り(「せかいでさいしょにズボンをはいた女の子」「二平方メートルの世界で」)、人権図書の紹介がありました。最後に「ピリーブ」という歌をうたいました。人権を守る心を一人一人がしっかりと育てていきます。



12月 3日(金) 第2回 学校保健委員会

第2回学校保健委員会がありました。長崎市メディア指導員の稲田純子様を講師に迎えて「メディアとの上手なかかわりかた」という演題で講演していただきました。メディアを使うことによる目や脳に与える影響やスマホと学力との関連等、実際にあった事例をもとに大変分かりやすく、聞き手に改めて考えさせる内容でした。



12月 2日(木) 2年生 研究授業

2年生の研究授業がありました。長方形や正方形を対角線で切り取って、直角三角形をつくり、その特ちょうを調べていく学習でした。子どもたちは真剣に特ちょうを調べていました。



12月 1日(水) 授業参観

1日は授業参観でした。1～3年生は5校時、4～6年生は6校時でした。今年度初めての授業参観でした。教科の学習をはじめ、Chromebookを使った学習、音楽発表会、ディバートの学習等、各学年の特徴を生かした授業を参観していただきました。寒い中ありがとうございました。

